



# Heimat Rundschau

Amtsblatt der Stadt Langenau mit den Stadtteilen Albeck, Göttingen und Hörvelsinger

Langenau

19. Mai 2022

Nr. 20

## Moderner Schulhof mit vielen Möglichkeiten

**Albecker-Tor-Schulzentrum mit Kinderbildungszentrum: Individuelle Bereiche für verschiedene Altersgruppen – Erster Bauabschnitt in diesem Jahr genehmigt**

Die Schülerinnen und Schüler des Albecker-Tor-Schulzentrums und die Kinder der Albecker-Tor Kindertagesstätte können sich auf neu gestaltete Außenanlagen freuen. Die Stadt schafft Flächen für Unterricht im Freien, legt Sport- und Spielflächen für verschiedene Altersgruppen an und verteilt individuelle Ruhepunkte auf dem Gelände. Der erste Bauabschnitt geht dieses Jahr über die Bühne.

„Wir investieren im ersten Schritt 206.000 Euro für unsere Jugend“, erklärt Bürgermeister Daniel Salemi. Gemeinderat, Schülerinnen und Schüler, Lehrerkollegien, Kindergartenkinder und pädagogische Fachkräfte sowie Eltern sind in die Planungsphase eng eingebunden.

### Abgestimmte Planungen

Die Leitungen der drei Einrichtungen am Schulzentrum wünschen sich für den neuen Hof klar voneinander getrennte Bereiche mit für die einzelnen Altersgruppen passenden individuellen Angeboten und Ruhebereichen.

Genau dies zieht sich wie ein roter Faden durch die Planungen, die bei einer Online-Befragung an der Schule auf große Zustimmung gestoßen und nun auch vom Gemeinderat gebilligt worden sind.



© Stadtmarketing & Tourismus

### Schulgarten und Kletteranlage

Der erste Bauabschnitt sieht ein Grünes Klassenzimmer mit Kalksteinquadern, Sonnenschutz, Kräuterschnecke und Trockenmauer vor. Der angrenzende Schulgarten erhält Hochbeete, heimische Sträucher und Wildobst, eine Blumenwiese und eine Gartenhütte mit Wasseranschluss. Für jüngere Schüler ist ein Ruhe- und Sitzbereich mit Kletteranlage im nördlichen Bereich vorgesehen. Die Pläne enthalten außerdem neue Wegeverbindungen, weitere Sitzgelegenheiten und eine Rampe, um den Hof barrierefrei zu machen.

### Drei Fußball-Multispielfelder

In einem zweiten Schritt sind weitere Verbesserungen im Hof des Albecker-Tor-Schulzentrums geplant. Dazu zählen zwei Fußball-Multispielfelder mit Kunststoffbelag für Jüngere, die

Verlegung des Basketballfelds (16 mal 14 Meter) und für ältere Schülerinnen und Schüler ein Fußball-Multispielfeld sowie ein Kletter- und Balancier-Parcours geplant.

### Unterschiedliche Lernerfahrungen

Die neuen Anlagen sollen mehr sein als ein Pausenhof. Sie sollen zu einem lebendigen Kinderbildungszentrum beitragen, das ganz unterschiedliche Lernerfahrungen bieten kann. Der erste Bauabschnitt kostet 206.000 Euro. Die Stadt Langenau übernimmt davon 110.000 Euro, der Verwaltungsverband 45.000 Euro, das Kinderbildungszentrum 42.000 Euro, die Fördervereine der Schulen 10.000 Euro. Die Gesamtkosten für ersten und zweiten Abschnitt summieren sich auf etwa 380.000 Euro.

**Weitere Informationen unter [www.langenau.de](http://www.langenau.de)**